



Defiende AMLO mayoría calificada en el Congreso

Rechaza Presidente ‘chantaje’ de jueces

Pide respetar la Constitución a trabajadores que protestan

CLAUDIA GUERRERO
Y ROLANDO HERRERA

Tras el amago de juzgadores de renunciar a su cargo, ir a un paro de labores o negarse a participar en una elección judicial, el Presidente Andrés Manuel López Obrador advirtió ayer que no aceptará chantajes.

Cuestionado sobre las advertencias lanzadas desde el Poder Judicial de la Federación (PJF), para tratar de frenar la reforma, el mandatario advirtió que los funcionarios están en libertad de retirarse.

“Es un asunto de libertad, de voluntad, pero si no quieren someterse al escrutinio público en un sistema político democrático, pues ya desde antes hubiesen abandonado su cargo voluntariamente. Y no hay que tenerle miedo al pueblo, ni hay que tenerle miedo a las reformas, y no hay que aceptar chantajes.

“No pasa nada. El pueblo de México es muy responsable. ¿Y qué puede suceder si se hace una elección y el pueblo elige a los jueces, a la mitad de mujeres, a la mitad de hombres en un proceso democrático? Es para limpiar de corrupción el Poder Judicial, para que no dejen en libertad a presuntos delincuentes, ese es el fondo”, dijo.

En su conferencia, López Obrador defendió los resultados de la coalición encabezada por Morena y las posiciones ganadas en el Congreso de la Unión.



Advirtió que no debe aplicarse la llamada cláusula de sobrerrepresentación para tratar de quitarle la mayoría calificada y evitar así que se apruebe la reforma al PJE.

“Sobre la supuesta sobrerrepresentación, la Constitución es muy clara: no es que un poder lo decida, la Constitución establece que los plurinominales se van a distribuir. Y esto es importante que se aclare para que no engañen. Se distribuyen los plurinominales por partido y estos opositores conservadores quieren que no sea por partido, que sea por coalición”, señaló.

“Si con argucias y con concertaciones, y con corrupción, logran que no se lleve a cabo la reforma, pues va a ser muy lamentable, va a seguirse dañando a la sociedad; pero nosotros, aquí personalizo, en mi caso, dejo constancia de que no fui cómplice de esa decadencia que se está padeciendo en el Poder Judicial”.

Se preguntó a López Obrador sobre las protestas realizadas por trabajadores del Poder Judicial y la posibilidad de un paro de labores.

Aunque consideró que están en su derecho, les recordó que ellos están obligados a cumplir con lo que establece la Carta Magna.

“Creo que están en su derecho de manifestarse, de expresarse, son libres, nada más que ellos están doblemente obligados a respetar la Constitución. Todos los ciudadanos, pero las autoridades estamos más obligados que los ciudadanos a hacerla valer.

“Si la Constitución establece que se pueden llevar a cabo reformas y que para reformarla se necesita el que se tenga mayoría calificada y si esto se logra en la Cámara de Diputados y en la Cámara de Senadores, pues es cumplir con la Constitución”, agregó.



NO ACEPTA
CHANTAJES



Andrés Manuel López Obrador

// ¿Qué puede suceder si se hace una elección y el pueblo elige a los jueces? Es para limpiar al Poder Judicial, para que no dejen en libertad a presuntos delincuentes”.